

#GESELLSCHAFTSPOLITIK 16. Februar 2025

EVG in tiefer Trauer um die Todesopfer der Gewalttat in München

Die EVG ist zutiefst bestürzt über den Anschlag auf eine Demonstration von ver.di am Donnerstag in München. Unser Mitgefühl gilt allen Opfern und ihren Familien. Unsere Gedanken sind jetzt bei ihnen.



Ein Auto in am Morgen in eine Ansammlung von Streikenden gefahren. Mindestens 36 Menschen wurden verletzt, darunter Kinder. Die Verletzten werden derzeit in mehreren Krankenhäusern in der Stadt versorgt.

„Wir sind tief erschüttert“, so der EVG-Vorsitzende Martin Burkert. „Die Versorgung der Verletzten und die Betreuung ihrer Familien hat jetzt absolute Priorität. Wir danken allen Helferinnen und Helfern für ihren Einsatz.“

Gerade in Zeiten, in denen wir gemeinsam für die Rechte und Interessen unserer Beschäftigten eintreten, ist es schwer auszuhalten, dass eine friedliche Demonstration von Gewalt überschattet wird.

Downloads



Aushang

(PDF, 36.41 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.) (/fileadmin/user_upload/25-02-13-l_250222_evlg_06_aushang_Anschlag_M_02.pdf)